

Salida del pacto nuclear fue un gran error que aisló a Estados Unidos



Washington, 4 dic (RHC) El secretario de Estado Antony Blinken reconoció que la salida de su país del acuerdo nuclear con Irán, durante el mandato del expresidente Donald Trump, fue un gran error que aisló a Estados Unidos del escenario internacional.

“Creo que la retirada de Estados Unidos del JCPOA fue un gran error que le dio a Irán la oportunidad de desarrollar su programa nuclear. Irán ha utilizado centrifugadoras más avanzadas en los últimos meses para enriquecer [uranio] a niveles más altos”, ha dicho este

viernes en una rueda de prensa.

A juicio de Blinken, el PIAC fue un acuerdo muy eficaz que frenó el programa nuclear de Irán, pero EE.UU. cambió esto tras su salida unilateral del mismo, lo que, según el titular norteamericano, provocó una ruptura entre Washington y sus aliados. “De hecho, fue Estados Unidos el que quedó aislado al dejar PIAC, no Irán”, ha sentenciado.

El diplomático ha aseverado que será a favor de todas partes que el impasse se resuelva a través de la diplomacia, al afirmar que EE.UU. sigue creyendo que el mejor camino a seguir es la diplomacia y un retorno recíproco al pacto, pero la oportunidad de mantener la diplomacia con Irán es cada vez más estrecha.

Blinken ha alegado, además, que durante la última ronda de conversaciones, celebradas en Viena (capital austriaca) para revivir el acuerdo nuclear, Irán no se ha tomado en serio lo que es necesario para volver a sus compromisos, y es por eso que “hemos terminado esta ronda de conversaciones”, ha dicho.

Los funcionarios estadounidenses han lanzado la pelota a la cancha de Irán en varias ocasiones, haciendo caso omiso a la irresponsabilidad de Washington por su incumplimiento, y han hablado repetidamente de alternativas al día en que fracasen tales conversaciones.

Esto mientras que Trump se retiró unilateralmente de este acuerdo internacional aprobado por el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) en mayo de 2018, al seguir una política de máxima presión, alegando que reduciría las ventas de petróleo de Irán a cero en unos pocos meses, algo en lo que fracasó estrepitosamente.

Por otro lado, la máxima presión de la administración de Trump había obstaculizado el acceso de Irán a sus recursos financieros en algunos países, mientras que la pandemia de coronavirus, causante de COVID-19, se había extendido por todo el mundo, y debido a la presión de Estados Unidos, el suministro de algunos medicamentos y algunos bienes básicos para Irán estuvo acompañado de muchas dificultades.

Tras el fin del mandato de Trump, y con el inicio de la presidencia de Joe Biden, Irán y los países que aún permanecen en el pacto nuclear, iniciaron unos diálogos con el objetivo de revivir el pacto, no obstante, en dichas conversaciones, EE.UU. solo busca sus propios intereses, pero las autoridades iraníes han reiterado que volver al pacto solo será posible con el levantamiento de todas sanciones contra la nación iraní. (Fuente/HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/278909-salida-del-pacto-nuclear-fue-un-gran-error-que-aislo-a-estados-unidos>



Radio Habana Cuba